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¿QuÉ TE PASA NICK, POR QUÉ
ESTÁS ASÍ? TE NOTO NERVIOSO.

HOLA CHICOS, ¿QUÉ TE PASA
NICK, ESTAS BIEN? 

SÍ, PERO TENGO UN POCO DE TEMOR
PORQUE HAY MUCHOS HOMBRES 
ENGAÑADORES  QUE NO HABLAN

LA VERDAD DE DIOS.

TRANQUILO, CHICOS, 
NO TENEMOS QUE

PREOCUPARNOS POR ESO. 
LA BIBLIA NOS ENSEÑA EN 

1 DE JUAN 2:27 QUE
EL ESPÍRITU SANTO 

ES NUESTRO MAESTRO. 
ADEMAS, TENEMOS LA BIBLIA,

ESE PRECIOSO LIBRO 
QUE ES LA 

PALABRA DE DIOS DONDE 
ESTÁ LA VERDAD, 
ELLA NO MIENTE.

QUE BUENO LUIGI, ESTO ME DA
TRANQUILIDAD. ¿ENTONCES LOS QUE

SOMOS HIJOS DE DIOS TENEMOS
AL ESPÍRITU SANTO EN NOSOTROS?

ES QUE TUVE UNA PESADILLA, FUE HORRIBLE.
SOÑÉ QUE HABÍAN MUCHOS HOMBRES 

ENGAÑADORES QUE DICEN SER CRISTIANOS
PERO EN REALIDAD NIEGAN A JESÚS, SON 

MENTIROSOS.

Tiempo de Repaso

CREO EN JESÚS, EL HIJO DE DIOS, MI SALVADOR 
QUE PAGO POR MIS PECADOS. CREO EN EL

ESPÍRITU SANTO, QUIEN AHORA VIVE EN MI Y
ME ENSEÑA LA VERDAD. CREO EN EL PADRE,

QUE ENVIÓ A SU HIJO JESÚS POR AMOR A
MÍ, POR ESO SOY SALVO Y AHORA QUIERO

AGRADAR A DIOS CON MI VIDA.

IGLESIA CENTRO ÁGAPE

 Mientras 

 jesús viene

SÍ, NICK, Y YA NO VAMOS 
A SER ENGAÑADOS.

QUE BUENA COMPARACIÓN, ASÍ ES
TAMBIÉN CON LOS HIJOS DE DIOS

SABEMOS QUE SOMOS 
VERDADERAMENTE SUS HIJOS CUANDO

REFLEJAMOS A DIOS.

LO QUE HEMOS APRENDIDO HOY 
HA SIDO MUY BONITO. RECORDEMOS 

LO QUE APRENDIMOS...

HAY MUCHOS HOMBRES QUE ESTÁN
EN CONTRA DE JESÚS. SATANÁS ES EL

MAYOR ENEMIGO DE LOS HIJOS DE 
DIOS. PERO NOSOTROS DEBEMOS 
SEGUIR A JESÚS CONFIANDO EN ÉL

Y OBEDECIÉNDOLE. 

CHICOS, ¿QUIÉN ES EL 
ESPÍRITU SANTO?

JAJAJAJAJJAJA...

JAJAJAJAJJAJA...

ESO ME RECUERDA QUE LOS HIJOS
SE PARECEN A SUS PADRES, COMO NICK 
Y SU PAPÁ CUANDO LO VI EL OTRO DÍA,
FUE COMO SI NICK FUERA LA VERSIÓN

PEQUEÑA DE SU PADRE. 
 

A TRAVÉS DE LA BIBLIA SOFÍ, CUANDO
LEEMOS LA PALABRA DE DIOS ÉL ES 
QUIEN NOS AYUDA A ENTENDER LA 
VERDAD QUE ESTÁ EN LA BIBLIA.

¿Y CÓMO HACE EL ESPÍRITU
SANTO PARA ENSEÑARNOS

LA VERDAD?

¿POR QUÉ HAY MUCHAS
PERSONAS QUE SON 

ENGAÑADAS?

PORQUE NO HAN CREÍDO EN JESÚS 
COMO EL SALVADOR DE SUS

VIDAS, ENTONCES NO TIENEN
AL ESPÍRITU SANTO, Y POR ESO

SON ENGAÑADAS.

EL ESPÍRITU SANTO ES DIOS. CUANDO 
CREEMOS EN JESÚS COMO NUESTRO 
SEÑOR Y SALVADOR, EL ESPÍRITU DE 

DIOS COMIENZA  A VIVIR EN NOSOTROS, 
Y NOS ENSEÑA LA VERDAD. 

LUIGI, TU SIEMPRE HABLAS
DE JESÚS, PERO ¿CUÁNDO

LE VAS A VER?

SOFÍ, EL DÍA EXACTO NO LO SÉ, PERO ÉL 
PROMETIÓ QUE LE VEREMOS UN DÍA. 

AAHH, YA PUEDO IMAGINAR LO HERMOSO 
QUE SERÁ, VER A MÍ SEÑOR Y YA NO HABRÁ 
NINGÚN DOLOR, TRISTEZA, Y YA NO HARÉ 
COSAS MALAS PORQUE ESTARÉ CON ÉL.

SOFÍ YO ME ESTOY PREPARANDO, 
HACIENDO LO QUE A DIOS LE AGRADA

Y OBEDECIENDO LO QUE DICE LA
BIBLIA, PARA QUE CUANDO EL VENGA

YO PUEDA VERLE SIN VERGÜENZA.

NICK, CUÉNTAME 
¿QUÉ ESTÁS HACIENDO

MIENTRAS VIENE 
JESÚS?

DEBEMOS VIVIR COMO JESÚS.
NUESTROS HECHOS DEMUESTRAN
LO QUE SOMOS, POR ESO COMO
HIJOS DE DIOS DEBEMOS VIVIR

HACIENDO LO RECTO ANTE DIOS,
LO QUE A ÉL LE AGRADA.
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